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Планирование, ориентированное на результат, в деятельности правовой службы
В статье исследуются особенности планирования, ориентированного на результат, в деятельности юридиче-

ских департаментов коммерческих компаний. Анализируется специфика применения количественных параметров 
для оценки эффективности работы юристов. Обосновано значение инициативности как базового принципа 
организации юридической деятельности, и показана важность в правовой работе конструктивных целей пози-
тивного характера. Предлагаются для рассмотрения на конкретных примерах основные элементы планирования, 
ориентированного на результат, как одного из подходов к повышению эффективности правовой службы.
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Result Oriented Planning in the Activities of the Legal Service
The article discusses main features of results oriented planning of legal departments’ activity of commercial companies. 

The author analyzes the specifics of applying quantitative parameters to evaluate the effectiveness of lawyers' work. 
The importance of initiative as a basic principle of legal activity organization and the significance of positive goals are 
substantiated. The main elements of results oriented planning as one of the approaches to improving the efficiency of 
the legal department are proposed for consideration on concrete examples.)
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